

Inauguration des deux nouvelles œuvres d'art extérieures au Centre d'arts visuels de Magog

La population magogoise rassemblée pour l'occasion

Magog, le 26 septembre 2025 – La Ville de Magog a procédé aujourd’hui à l’inauguration officielle des nouvelles œuvres d’art extérieures au Centre d’arts visuels de Magog (CAVM), en compagnie des artistes et de la population. Cet événement marquait le point culminant de la démarche de mise en valeur de ce bâtiment municipal qui accueille le Musée international d’art naïf de Magog ainsi qu’une galerie dédiée aux arts visuels.

Présenté dans le cadre des Journées de la culture, cet événement d’inauguration se voulait à la fois artistique, rassembleur et participatif. Les participants ont pu prendre part à une activité de médiation culturelle animée par les artistes, au cours de laquelle ils ont laissé leur trace sur la murale collective en façade du bâtiment. Pour agrémenter cette rencontre, le Mixbus, un autobus scolaire converti en scène mobile, était présent pour une prestation musicale pendant l’événement.

« Ce projet s’inscrit dans notre volonté de mettre en valeur ce bâtiment municipal et de faire rayonner la culture au cœur de la vie magogoise. En misant sur des œuvres d’art extérieures, nous renforçons la mission du Centre d’arts visuels de Magog d’être un lieu d’échange, de création et de rencontre. C’est une belle occasion de mettre en lumière le talent des artistes d’ici et de permettre à toute la population de vivre l’art au quotidien. J’espère que les résidents et les visiteurs seront nombreux à s’approprier ce nouvel espace citoyen extérieur en plein cœur de notre centre-ville et à découvrir tout ce que le Centre d’arts visuels de Magog a à offrir. », mentionne la mairesse de la Ville de Magog, M^{me} Nathalie Pelletier.

À propos des œuvres

La première œuvre est une pièce sculpturale nommée *Observatoires pour espoirs simples*. Réalisée par les artistes Marc-Antoine Goyette et Alexandra Normandin, cette dernière invite les visiteurs à prendre une pause dans l’espace extérieur pour contempler la vie urbaine qui les entoure. Inspirée du courant de l’art naïf, l’œuvre évoque la simplicité et l’innocence de l’enfance, une période de la vie marquée par des espoirs purs et lumineux. En contraste à un banc de parc traditionnel, sa forme



atypique cherche à engager un dialogue avec le public et à l'inviter à observer le monde autrement.

La deuxième œuvre, une murale créée par l'artiste Alexandra Normandin, orne les escaliers et la façade du bâtiment. Elle invite les visiteurs à gravir les marches et à franchir le seuil afin de découvrir les expositions.

Rappelons que le projet de mise en valeur du Centre d'arts visuels de Magog fait partie des priorités du conseil municipal et des projets ciblés au Programme triennal d'immobilisations 2025-2026-2027.

- 30 -

Source et information :

Direction des communications et des technologies de l'information
Ville de Magog
819 843-3333, poste 444

